



校訓 「正直 勤勉 愛語 進取」

笠野だより 4月

平成30年4月10日

Tel 288-8651 Fax 288-8652

kasano-es@m2.spacelan.ne.jp

第1号 校長 中谷 昭代

ご入学ご進級 おめでとうございます

校庭の桜がみごとに咲き誇り、暖かい春の日差しが体を優しく包んでくれます。7名の新1年生が入学し、全校児童38名で、平成30年度が始まりました。お子様のご入学とご進級を心よりお慶び申し上げます。

私は、この4月に赴任して参りました校長の中谷昭代です。「一期一会」、笠野小学校の子供たち、保護者の皆様や地域の皆様との出会いに感謝し、愛情豊かに心を込めて教育活動を行っていきたいと思います。本年度は1年学級、2年学級、3・4年複式学級、5・6年複式学級、あじさい学級の5学級となり、昨年度より1学級増となりました。笠野小学校の校訓「正直 勤勉 愛語 進取」をしっかりと受け継ぎ、一人一人が高みを目指し、かがやきとぬくもりのある学校づくりを進めて参ります。そのために、毎日の授業を大切にし、知・徳・体において確かな成長となるよう、職員一同、誠心誠意、力を尽くしたいと思っております。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

平成30年度 始業式 新しい気持ちで 新しい目標を立てよう



若竹は、節があるので、強く丈夫にぐんぐん伸びていくことができます。新学期は学校の大きな節目です。新学期という、「節」があるからこそ、新しい気持ちで、新しい目標を立て、自分を大きく成長させることができます。



目標を立てるときにいつも思い出すテレビで見た1シーンがあります。大リーガーのイチロー選手に、「イチロー選手のように強い野球選手になるためにはどんなことをすればよいのですか」とある小学生がインタビューをしていました。

私は、おそらく、素振りを30回とか、フォームを正しく等と答えるだろうと思って見ていましたのですが、イチロー選手が答えたことは、予想とは違っていました。「宿題をきちんとすることです。」と答えたのです。「宿題と野球、どんな関係があるのでしょう」と思いましたが、イチロー選手はこのように続けました。「宿題は小学生にとって、したくないことかもしれません。しかし、目標を達成するためには多少面倒だ、嫌だと思うことも毎日続けなければなりません。決められた練習メニューを続ける強い心を小学生の間に育てておいてほしいのです」と。

なるほど、と納得しました。初めは大変なことだと思っても、続けているうちに少しづつできるようになります。それが喜びとなり、自信となっていきます。新学期という節目を迎え、新しい気持ちで、新しい目標を立てるとと思いますが、目標達成に向けて努力を続けることで強い精神力も養われていきます。私たち教職員は目標を達成させる過程を精一杯応援し、小さな成長を大きな自信に変えていきたいと思います。一緒に頑張りましょう。

平成30年4月5日現在の児童数

1年		2年		3年		4年		5年		6年		合計	
男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女
5	2	3	1	1	3	3	4	5	4	3	4	20	18
7人		4人		4人		7人		9人		7人		38人	

今年度の職員を紹介します

校長 教頭 1年 2年 3/4年 5/6年	中谷 昭代 榎 千穂子 登美 いづみ 神村 昭子 徳應 晃 古田 和也	あじさい 複式解消講師 養護教諭 事務主任主事 調理師 給食調理員	猪谷 裕美 瀧川 和洋 英 あおい 澤野 美紗 松山 文子 三谷久美子	校務員 A L T 学校司書 pcサポート 日直代行員	濱谷内憲蔵 トウラ・マルセ 中田 萌子 堀口真由美 中田 常子 久保田裕輝
--------------------------------------	--	--	--	---	--

入学式 小学校生活の始まりです

4月5日（木）10時から入学式を挙行いたしました。1年生の7名は、元気よく入場し、名前を呼ばれたら大きな声で「はい」と、しっかりと返事ができました。交通安全協会の笹崎さんから安全帽子をいただき、凛々しい1年生の姿を壇上で見せてくれました。明日からは、



晴れの日も雨の日も安全に気をつけて元気に登校して下さい。学校でたくさん勉強し、運動してぐんぐん成長していきましょう。



入学に当たって、校長先生と3つの約束をしました。

- 一、「一つしかない命をしっかりと守ってください」
- 一、「元気にあいさつをする一年生になってください」
- 一、「友だちにやさしくしてください」

約束を守って、充実した学校生活にしていきましょう。

新任職員自己紹介

○校長 中谷 昭代（なかたに あきよ）

緑豊かな地域を愛し、笠野小学校の伝統を受け継ぎ、素直でたくましい子どもたちに未来を生きぬく力を確実に育てて参りたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

○養護教諭(新採) 英 あおい（あなた あおい）

笠野小学校の児童達の素直で何事にもがんばる姿に感心しました。そんな児童が心身ともに充実した学校生活を送れるようにお手伝いさせていただきます。よろしくお願ひいたします。



○あじさい学級担任 猪谷 裕美（いのたに ひろみ）

子供たちの元気な挨拶や歌声に元気をもらっています。共に成長していきたいと思います。よろしくお願ひします。

4月の生活目標「元気にあいさつをしよう」

朝、子どもたちが登校してくると、学校中にあいさつの花が咲きます。それぞれ自分から進んで「おはようございます」としっかりとあいさつができる子供たちです。あいさつを交わすと、心と心が通い合い、周りが明るくなり、まるで大輪の花が咲いたようです。

家庭や地域でも、あいさつの花をますます咲かせていきたいと思います。よいあいさつができた子供たちへのお褒めの言葉をいただけすると励みとなりますので、ご協力よろしくお願ひいたします。

お知らせ

◇HPについて 昨年度に引き続き4月から、私（中谷）が本校のホームページの管理を担当します（他の先生が作成する場合もあります）。できるだけ早く、詳しく、写真を多めに本校の教育活動をお届けしたいと思っております。ご覧になっていただき、お子さんとの会話のきっかけにしていただければと思います。

◇ぐんぐんタイム 確実な基礎基本の定着のため、随時放課後学習を行います。その場合は事前に保護者の皆様にお知らせいたします。ご都合が悪い場合は担任までお知らせください。

◇5月の主な予定 家庭訪問を5月16日（水）、17日（木）に予定をしています。よろしくお願いします。